
第２回ジオパーク下仁田協議会産業観光部会 報告 

日時 令和元年７月１６日（火）午後 7時 0０分～ 
 

 

1  開 会 

2  挨 拶  

3 協議事項 

（1） ジオサイトの看板、遊歩道などのインフラ整備計画について 

１） 別紙資料の現在のインフラ整備状況に基づき、部員からサイトの整備
の必要性や緊急性など意見を募りました。 

※看板設置や登山道整備などの意見が出された。予算に関するので、

商工観光課予算もあるので観光係の意見を聞きたい。 

 結論として看板設置の優先度の高いものは 

  ①妙義山山中の登山道②牧場③歴史館から見られる下仁田戦争

古戦場の看板④稲含山の登山道中の看板が上げられました。 

 

 

また、パンフレットとして早急につくるべきものとして、来年の

DCに向けてあじさい園開催期に訪れた人が近隣馬山地区を周遊（道

の駅、蒔田不動など）できるパンフレットを今年中につくってみては

という意見がありました。 

所   属 氏名 出・欠  所   属 氏名 出・欠 
神津牧場 須山 哲男 出  地元農業関係者 山田 正幸 出 

下仁田ジオパークの会 森川 恵美子 出  観光協会  欠 
下仁田町商業協同組合 今泉 浩之 出  下仁田ねぎの会 田中 芳重 欠 

町産業代表 小林 徹 欠  観光係長 園部 宏規 欠 
上信電鉄 小島 博 欠  農業係長 大河原 覚俊 出 

下仁田ジオパークの会 黒沢 雅史 欠     
商工会青年部 堀口 頼政 欠     
商工会女性部 高橋 悦子 出  下仁田町自然史館 赤岡 明 出 
飲食店組合 佐藤 二郎 出  〃 関谷 友彦 出 



 そのほかに、下仁田の石灰産業を紹介するリーフレットの作成や 

本宿カルデラを紹介するサイトの整備と看板の設置をかんがえてみ

てはという意見がありました。 

 ⇒今回出た意見を元に、優先度をつけた年度別整備計画を今年度中

に産業観光部会で作成します。 

 

２）下仁田層、きよし屋駐車場の看板設置について 

  別紙の原案を元に看板を設置するにあたって、盛り込んだほうがいい

内容について意見を募りました。 

  ①下仁田層の看板 

   貝化石にクローズアップしたものでなく、地層、周りの地層との違い 

  など、近隣の他のサイト（青岩、川井の断層）の看板の概要も載せては 

どうか？ 

  ②きよし屋駐車場看板 

   飲食店マップは数が多すぎるので、カツ丼の会（スタンプラリーに紹 

介してもらっている）のみを掲載する。 

 

（2） 持続可能な売れるツアーつくりについて 

売れるツアーとできるようなモデルとして下仁田ジオパークの会では 

来年の DC期間中 4月に妙義山、5月に青岩公園、6月にまちなかで 

イベントを開催。この反響などでパッケージ化してツアーを観光協会 

や旅行業者などに売り込みたい。 

 神津牧場では牧場で出来る体験メニューをまとめたリーフレットを

作成した。 

 また、自然史館でも川原の生き物観察を 8 月にやるので、これをパ

ッケージ化できる方向で考えていきたい。 

   ⇒これらの実績を元に観光協会と連携した「売れるツアー」をふやし

いく。 

 

 

 

 

 （3）関東ジオパーク PRムービーの作成について 

・１１/１７・１８JGN関東ブロック大会ｉｎ伊豆大島で公開予定（８月までに提出） 

 ・非日常を伝えるムービーは天気のいい日に事務局で撮影 

   （あじさい園、御堂山撮影済み、妙義山、青岩、牧場 未撮影） 



   人がいるものについては 7月末に牧場で受け入れる子ども教室や 8月初旬の夏

探検などで撮影を行う。  

・食・ジオの恵み味わいを楽しむ 

 8月上旬 産業観光部会の暑気払いで撮影 

  会場：思恋路（小坂） 日時 8月 5日（月）or7日（水） 

  馬山 or下仁田でそれぞれ集合してバスで送迎。 

  商品：コンニャクや旬の野菜、てんぷら等 

  ねぎ坊・にゃくっちの出演について 可能か問い合わせる。 

  ⇒詳細確定したら部会員に通知します。 

4 閉 会 

  次回の会議は 9 月頃     


